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Antrag

Neuregelung der Ermächtigungsübertragungen

Sehr geehrter Hen Blirgermeister,

zur kommenden Sitzung des Rates der Stadt Radevormwald bittet die CDU Fraktion zunächst
um die Beantwortung folgender Fragen (öffentlicher Teil):

-> Wie hat sich die Summe der Ermächtigungsübertragungen in den letzten 8 Jahren im
Haushalt der Stadt Radevonnwald verändert? Hiezu wäre eine tabellarische Außtellung nach
Jahreszahfen wänschenswert 

..
-> Welche Grundsätze verfolgt die Stadtverwaftung Radevormwald bei Art, Umfang und Dauer
von Ermächtigungsübertragungen?

-> Nach S22 (Fn 4) Abs. 1 GemHVO NRW (Gemeindehaushaltsverordnung NRW) regelt der
Bürgermeister mit Zustimmung des Rates der Stadt Art, Urnfang und Dauer von
Ermächtigungsübertragungen. ln welcher Legislaturperiodd wurde diese Zustimmung zuletzt
vom Rat eingeholt?

Die CDU FraKion beantragt zudem:

Die Verwaltung wird beauftragt, einen neuen Grundsatzkatalog über Art, Umfang und Dauer
von Ermächtigungsübertragungen zu entwerfen. Das Ergebnis des Verunaltungsentwurfes soll
dann im Haupt- und Finanzausschuss beraten und anschließend im Rat der Stadt beschlossen
werden. Zudem fordert die CDU Fraktion zeitnah ein gestuftes Berichtswesen jewgls in
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Ausschüssen und Rat über Art, Umfang und Sachstand der Ermächtigungsübertragungen
einzurichten.

Beqründunq:

Die Summe der Ermächtigungsübertragungen ist in den vergangen Jahren unverhältnismäßig
gestiegen. Hier besteht zunehmend die Gefahr der Intransparenz, vor allem bei der
Übertragung von Investitionsmitteln. Wenn in einem Haushaltsjahr finanzielle Mittel für eine
Investition veranschlagt sind, die Maßnahme aber im Haushaltsjahr nicht abgeschlossen bzw.
nicht einmal begonnen wurde, so sind die Mittel hierfür offiziell nicht ausgegeben.
Bereits veranschlagte Mittel stehen der Verwaltung weiterhin nur über eine
Ermächtigungsübertragung zur Verfügung, tauchen aber im neuen Haushalt nicht mehr auf und
stehen somit offiziell nicht mehr zur Verfügung. Es besteht die Gefahr eines Schattenhaushalts.
Um dieser Gefahr entgegenwirken zu können, wird die Verwaltung beauftragt, eine neue
Konzeption für Ermächtigungsübertragungen zu verfassen. Hier sollen klare Regelungen
verfasst werden, in welcher Art, Umfang und Dauer Ermächtigungsübertragungen möglich sind.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dejan Vujinovic
Ratsmitglied

gez.

Dietmar Busch
Fraktionsvors itzender eschäftsführer


